

IDEAS CUARTA MENSAJE FRANJA

1 Las naciones, así como las familias, necesitan seguridad para vivir en paz y progresar. Durante este gobierno, en que se ha hablado tanto de la seguridad, la gente se ha sentido más insegura que nunca. Mi gobierno será respetuoso de los derechos de las personas, firme en el cumplimiento de la ley, e implacable en la lucha contra la delincuencia y el terrorismo.

2 Lo que yo quiero es ciudades y calles donde podamos caminar sin temor; donde el trabajador pueda regresar en la noche a su hogar sin la angustia de ser asaltado; donde la señora pueda colgar la ropa al sol sin temor a que se la roben; donde las muchachas y muchachos puedan pasear a cualquier hora y no ser víctimas de atentados denigrantes; donde los niños puedan salir a jugar sin perder su pelota, su bicicleta o su parka. Lo que yo quiero es un país donde el que pone una bomba, o mata un carabinero, o atenta contra la vida de cualquier compatriota o viola los derechos humanos, sea identificado con prontitud y castigado con todo el peso de la ley, no importa si es de este lado o de este otro.

3 Para esto mi gobierno actuará basado en tres principios:

- 1) la mas plena transparencia de las instituciones y del manejo de los asuntos públicos;
- 2) la asignación de los recursos necesarios para hacer cumplir la ley y combatir el crimen;
- 3) la apertura de oportunidades y de canales de participación legítimos, para que gane la gente que cumple con la ley. Esto requiere que la vida social, económica y política cuenten con reglas claras y estables, que permitan a todo surgir y planear su vida con certidumbre.

4 Bajo mi gobierno no habrá policía secreta; ni grupos armados que actuen en la impunidad; ni leyes secretas; ni se cubran hechos delictuales con cortinas de humo que impiden conocer y castigar a los responsables. Aquel que actue fuera de la ley, se diga adversario O PARTIDARIO de mi gobierno, debe saber desde ya que no vacilare en aplicar el castigo que merece. Mi Gobierno dira siempre la verdad, le duela a quien le duela.

5 El Cuerpo de Carabineros contará con los recursos necesarios para cumplir con su deber con eficiencia y dignidad. El será respetado y querido por la ciudadanía porque estará orientado a protegerla y no a cumplir labores extrapoliciales.

6 La labor punitiva, sin embargo, debe ser acompañada por un esfuerzo extraordinario para ampliar las oportunidades de progreso por la vía del trabajo honesto y de la participación legítima, especialmente a los jóvenes. No sacaríamos nada con combatir a la delincuencia por la vía meramente represiva, si al mismo tiempo no reducimos los niveles intolerables de desigualdad social, que son el caldo de cultivo de la inseguridad que sufrimos hoy. Tenemos que lograr esto manteniendo reglas claras y estables para todos, tanto en el plano económico, como en el social y en el político, para que exista tranquilidad y certidumbre al planear el futuro.

7 Me comprometo frente a Uds. a cumplir con estos tres principios fundamentales. Y quiero pedirles, que desde el día en que asuma la Presidencia de la República, Uds. me lo exijan a mí y a todos los integrantes de mi gobierno.